

L'annonce du décès de l'acteur camerounais Franklin Meumeu a secoué les réseaux sociaux. De nouvelles révélations sur sa vie personnelle ont fuité peu de temps après sa mort. Il s'avère que Franklin Meumeu entretenait une relation amoureuse avec une femme nommée Abioumla Lorraine Isaline.

Il y a quelques jours, apprend-on, Abioumla Lorraine Isaline a été impliquée dans une affaire de fraude. Alors qu'elle était sans abri à Douala, elle a été accueillie dans la résidence d'un couple vivant à Bonaberi. Elle a fini par vider leur domicile et le louer à plusieurs personnes.

Selon les sources, Abioumla Lorraine Isaline était fiancée à Franklin Meumeu avant sa mort. Cependant, l'acteur avait décidé de mettre fin à leur relation, mais il a changé d'avis lorsque la famille d'Abioumla Lorraine Isaline l'a contacté pour lui annoncer qu'elle attendait un enfant de lui. Ironiquement, il a découvert peu de temps après qu'il n'était pas le père biologique de l'enfant.

Cette situation a plongé Franklin Meumeu dans le regret, et il est décédé tragiquement des suites d'un malaise, plus précisément d'une crise cardiaque, le mardi. Ces révélations choquantes sur sa vie personnelle ajoutent une dimension tragique à la disparition de cet acteur talentueux.